

Des experts lancent un avertissement sur la possibilité d'un grand tremblement de terre au Chili



Chili, 4 avril, (RHC).- Plusieurs scientifiques ont averti que le séisme de 8,2 degrés qui a secoué mardi le Nord du Chili, n'est qu'une partie d'un grand événement tellurique.

Le directeur du Centre d'Ingénierie et de Mitigation de catastrophes naturelles de l'Université d'Antofagasta, Jorge Ramírez, a signalé qu'il reste encore à libérer une grande quantité d'énergie accumulée, qui de l'avis de Pablo Osses, professeur de l'Université Catholique, s'étend sur une zone de plus de 400 kilomètres.



Radio Habana Cuba